
 

 

ACTA QUE LA COMISION PERMANENTE DE LA JUNTA DE 
GOBIERNO DE ESTE COLEGIO CELEBRO EL DIA 24 DE 

MAYO DE 2.022. 

 

ASISTENTES: 

PRESIDENTE 

PILAR OTERO MOAR 

VICEPRESIDENTE 

ROSA LOPEZ RIO 

SECRETARIA 

Mª. MAR LAMAS CASAL 

TESORERO 

JOSE Mª. SAEZ GARCIA 

CONTADORA 

PATRICIA FERNANDEZ FERNANDEZ 

DELEGADOS 

LUIS RIVERA CARAMES 

JESUS FERRO MOURENZA 



 

ROSA CAMPELO OTERO 

JOSE Mª. SAEZ GARCIA 

PEDRO GARCIA OROIS 

ASESOR JURIDICO 

RAFAEL ALONSO MARTINEZ 

 

 La Presidente da la bienvenida a todos los asistentes, y antes del 
comienzo de la sesión, el fiscalista Carlos Morato, entra en la sala para 
aclarar algunas dudas que han surgido con el tema de las Tasas que abonan 
los Gestores Administrativos en nombre de terceros y su facturación. 

 Una vez debatido este tema, la Presidente da por iniciada la sesión, 
siendo las diecisiete horas y cuarenta y cinco minutos, según el siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

1º.- Movimiento de colegiados. 

  

BAJA EJERCIENTE: 

Oscar Rivero Alvarez, de Ourense, solicita la baja como Gestor 
Administrativo, habiendo dejado pendiente cuotas y facturas, 
reclamaciones y escrito del Colegio sin contestación. 

ALTA SOCIEDAD: 

Nos comunica el Registro Mercantil, el alta de la sociedad GESTORIA 
BALEATO S.L.P. siendo la Gestor Administrativo ROMINA PESCHEL 
CARRACEDO. 

 Se aprueba por unanimidad. 

 



 

 

2º Información de la Contadora 

 

 La Contadora toma la palabra informando del estado de las cuentas 
a 30 de abril, dando lectura de lo presupuestado, ingresos y gastos que 
arrojan el siguiente resultado: 

COLEGIO   -  30.424,77 € 

LA CORUÑA         1.063,98 € 

LUGO     -    6.554,05 € 

OURENSE          3.242,75 € 

PONTEVEDRA     - 11.992,88 € 

VIGO        - 16.064,41€ 

Déficit total       -60.729,38 € 

 La Presidente agradece a la Contadora su trabajo y exposición. 
También comenta que se ha recibido el rapel y comisiones de Siga, que 
ascienden a 8.833,55 y 4.572,37 respectivamente. 

3º.- Asuntos varios 

 Toma la palabra Pilar Otero, que manifiesta que mañana día 25 van a 
celebrar una Jornada dirigida a todos los compañeros sobre el Catastro y 
SigaFirma, a la que va a asistir el Presidente del Consejo General Fernando 
Santiago Ollero, el director general y el director técnico de SIGA. 

 Informa sobre el convenio con la entidad ABANCA, así como el seguro 
de salud Sanitas, hace mención de que el tomador de la póliza de salud será 
el propio Colegio. 

 Se acuerda facultar a la Presidente a la firma de ambos convenios 
que, resultan beneficiosos para todos. 

 Comenta también, de la situación económica en relación con la 
próxima celebración de la festividad de San Cayetano. 

 



 

 

4º.-Información de la Presidente 

 La Presidente informa de los actos y reuniones que ha asistido entre 
los que destacan, el Foro de Colegios y Asociaciones Profesionales, Foro del 
Consejo sobre la Defensa del Contribuyente, donde se trataron temas muy 
interesantes como son la compatibilidad, el recargo con las sanciones, 
modificaciones legislativas etc. . En el Foro Fiscal se trataron las novedades 
en el Impuesto de Sociedades entre otros. 

 Seguidamente comenta el caso de la compañera Reyes Carabel que 
desea tramitar en Las Palmas los vehículos de un concesionario familiar, las 
ultimas noticias que tiene son, que el Colegio de Las Palmas según le ha 
comentado el Presidente y después ratificó la propia compañera, le va a 
autorizar la realización de los trámites, comenta que le está haciendo un 
seguimiento para ver como finaliza este tema. 

 Comenta que próximamente se trasladará a Murcia y a Valencia, uno 
por la inauguración de la nueva sede y otra por la festividad de nuestro 
Patrón, y como Presidente del Colegio de Galicia se siente obligada a estar. 

 El próximo día 1 de junio se trasladará a la Universidad de Vigo en 
Pontevedra, donde ha sido requerida por el Decano para participar en unas 
charlas a los alumnos, planteando algunos temas sobre nuestra profesión y 
la administración telemática, para lo cual se puso en contacto con SIGA, y 
según me han comentado va a asistir el Presidente del Consejo. 

 Informa que se ha recibido visado nuestro presupuesto por parte del 
Consejo General. 

5º.- Informe de los Delegados. 

 La Coruña.-  Luis Rivera manifiesta que, el pasado día 12 ha tenido 
lugar la celebración de una Junta de delegación, para tratar los cursos de 
formación que se van a celebrar en el transcurso de este año. 

 Comenta en relación con el local de Concepción Arenal número 8, 
que al parecer hay una empresa que le puede interesar el alquiler de este. 

  



 

 

En relación con el Servicio de Tramitación Telemática, informa que el 
pasado mes han bajado tanto las transferencias como las matriculaciones, 
pero que es optimista y espera que esa situación mejore. 

 Lugo.-  El delegado informa sobre las pegatinas en las matriculaciones 
de los vehículos, que en un periodo corto de tiempo tendrán que ponerlas 
en la delegación, hasta ahora las ponen en Tráfico. 

 También comenta el descenso en las tramitaciones. 

 Informa sobre la devolución que se va a solicitar de los 1.637 € por la 
contratación de la última empleada. 

 Comenta el tema de ATRIGA que no se ven las operaciones 
vinculadas. 

 También dice que le parece un poco elevados los importes de Siga en 
lo referente a SIGAFIRMA. Pilar Otero manifiesta que les va a preguntar. 

 Ourense.- La delegada de Ourense, comenta que posiblemente tenga 
una nueva colegiación.  

 Igual que el resto de las delegaciones comenta el descenso en los 
tramites. 

 Pontevedra.- El delegado comenta también la bajada en las 
tramitaciones de los vehículos y que espera que se vayan recuperando poco 
a poco. 

 Informa que le ha solicitado a la Jefa de Tráfico, la presencia de algún 
funcionario para darles una charla, al final va a darla para las delegaciones 
de Pontevedra y Vigo, al mismo tiempo que es interesante tener una buena 
relación. 

 Con relación a las observaciones que había realizado el auditor sobre 
el pago a Siga por las devoluciones, comenta que, 

 en Pontevedra están todas revisadas no teniendo prácticamente gasto 
alguno por las devoluciones. 



 Comenta los cursos efectuados en su delegación de fiscal y laboral, 
celebrados el pasado mes. 

  

 Vigo.- El delegado de Vigo manifiesta que han sufrido un ataque 
informático, pero que han tenido suerte y prácticamente no han perdido 
nada destacable. 

 Informa del desplome de los tramites tanto en matriculas como 
transferencias. 

 Comenta la necesidad de tener un protocolo de presentación, 
recogida y destrucción de todos los tramites en relación con la Jefatura de 
Tráfico, pues tanto en Pontevedra como en Vigo se solicitan distintos 
documentos. 

 José María Sáez, comenta la necesidad de la coordinación, pues es 
muy beneficiosa para todos. 

 La Presidente comenta que estuvo con el Sr Cremades de la DGT hace 
unos días y ya le comunicó la falta de personal que están padeciendo en 
Galicia, entre otras jefaturas. 

6º.- Informe de la Asesoría Jurídica. 

El Asesor Juridico Rafael Alonso informa a la Junta de Gobierno sobre 
los últimos siniestros registrados en materia de responsabilidad civil 
profesional, las últimas quejas y reclamaciones de consumidores y usuarios  
y las consultas jurídicas resueltas a colegiados sobre régimen transitorio de 
disposiciones legales sobre legítimas en Galicia, resolución de contrato de 
arrendamiento de local y concurso, contribución de locales a gastos 
comunes de comunidad de propietarios en régimen de propiedad 
horizontal y sobre sustitución de un Letrado por un Gestor Administrativo 
en la llevanza de un expediente administrativo de concesión de 
nacionalidad.  

En otro orden de cosas informa de la realización urgente de un 
informe crítico de otro de la asesoría jurídica del Consejo General sobre el 
acceso a la plataforma de Tráfico de un Colegio por parte de los colegiados 
adscritos a otros colegio que abren un despacho auxiliar fuera de su colegio, 
así como sobre la revisión del contenido de la convocatoria de las pruebas 
de acceso a la profesión en el Estado para su consideración de cara a la 



próxima convocatoria en Galicia y sobre la necesidad de recordar a la 
antigua colegiada Dª. Myrian Rosa Puga Ramos que debe suprimir toda 
mención y logotipos de la profesión de Gestor Administrativo de su página 
web y correos corporativos tras haber causado baja en la misma. 

 

7º.- Ruegos, preguntas y proposiciones. 

 Dentro de este punto del Orden del Día no ha tenido lugar 
intervención alguna. 

 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 
veinte horas y cinco minutos del día anteriormente señalado, 
procediéndose a redactar la presente acta que con el visto bueno de la 
Señora Presidente, firmo yo, Secretaria que certifico. 

 

   Vº   Bº 

              LA PRESIDENTE,  

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 


